

Auszeichnung für Sinfiro Top Arbeitgeber

Die Sinfiro GmbH & Co. KG in Balingen gehört zu den besten Arbeitgebern Deutschlands. Auf Basis einer Mitarbeiter- und Managementbefragung zeichnet das Zentrum für Arbeitgeberattraktivität jährlich die attraktivsten Arbeitgeber des deutschen Mittelstandes aus. Besonders zufrieden zeigten sich die 45 Mitarbeiter des Ingenieurbüros mit dem kooperativen Führungsstil und den Entwicklungsperspektiven. Dafür wurde das Unternehmen nun mit dem „Top Job“-Siegel 2021 ausgezeichnet, das vom ehemaligen Vizekanzler Sigmar Gabriel als Schirmherr verliehen wird. Bundesweit wurden dieses Jahr 44 Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen ausgezeichnet.

Gelebte Führungskultur

„Wir binden unsere Mitarbeiter immer in Planungen mit ein“, sagt Sinfiro-Geschäftsführer Ralf Galster. Nur wer Freude an der Arbeit habe und das Gefühl, den Arbeitsalltag mitgestalten zu können, entwickle das nötige Engagement, ist er überzeugt. In allen Belangen hat die Spezialisten-Truppe aus Architekten, Ingenieuren, Technikern und Zeichnern deshalb ein gewichtiges Wort mitzureden. ■

Zwei Preisträger aus Neckar-Alb

Wirtschaftsmedaillen für Mey & Dümmel

Die Mey GmbH & Co. KG aus Albstadt und der Hülbener Unternehmer Karl-Heinz Dümmel wurden mit der Wirtschaftsmedaille des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet. Mey habe in der Corona-Krise Gemeinsinn und soziale Verantwortung bewiesen, so Wirtschaftsministerin Nicole Hoffmeister-Kraut bei der vir-



Die beiden Sinfiro-Geschäftsführer Joachim Wollstädt (links) und Ralf Galster. Foto: PR

Die Sinfiro GmbH aus Balingen gehört offiziell zu den „Top 100“. Beim Innovationswettbewerb konnten die Brandschutzexperten punkten, weil sie Wandel als Chance begreifen. Der Preis wird seit 1993 von Compamedia in Überlingen vergeben. Er zeichnet besondere Innovationskraft mittelständischer Unternehmen aus.

Brandschutz weiterdenken

Sinfiro überzeugte besonders in den Kategorien „Außenorientierung / Open Innovation“ und „Innovationsklima“. Das Unternehmen entwickelt individuelle Brandschutzlösungen für private, gewerbliche und kommunale

Auftraggeber sowie für kirchliche Träger. Die rund 40 Architekten, Ingenieure, Naturwissenschaftler, Bautechniker und Bauzeichner verschiedener Spezialisierungen setzen dabei vor allem auf innovative Lösungen. Das Team um Geschäftsführer Ralf Galster sucht mögliche Abweichungen vom Gesetz, die ingenieurmäßig zu begründen sind – etwa weil sie für den Bauherrn sinnvoll und wirtschaftlich sind.

Weitere Preisträger aus der Region

Burkhardt+Weber (Reutlingen), Lofec (Rottenburg), Sülzle (Rosenfeld) und Theben (Haigerloch) haben ebenfalls die begehrte Auszeichnung erhalten. ■

tuellen Preisverleihung. Die Aktion #wirsindhier mache auf Hilfsangebote vor Ort aufmerksam. Zudem wurden in Albstadt Mund-Nasen-Masken produziert. Eine solche Solidarität sei entscheidend, um den Zusammenhalt in dieser schwierigen Zeit zu stärken.

„Mit Erfindergeist und Innovationen haben Sie die Mitarbeiterzahl von 18 auf

80 ausgebaut“, würdigte Hoffmeister-Kraut Karl-Heinz Dümmel. Sein Einsatz für die Ressourcenschonung und sein soziales Engagement seien hervorzuheben. Die Paul Dümmel Werkzeugfabrik GmbH produziert Zerspanungswerkzeuge für die Metallbearbeitung und belegt einen Spitzenplatz im Segment Mini-Bohrungsbearbeitung. ■